
Depoimento do dublador Hermes Baroli sobre a retomada das negociações da Dubrasil para 

a série Ômega publicado no dia 4 de Outubro de 2012 

Salve galera! 

Quero mandar uma mensagem aos meus amigos,fãs de "Os Cavaleiros do zodíaco". 

Devo dizer que é uma grande satisfação ler tantos comentários carinhosos sobre meu trabalho 

em CDZ. 

Devo muito a esta série e,sem dúvida, a vocês,fãs da série. Sei da importância que ela tem na 

minha vida e na vida de vocês.Este ano nossa dublagem em "cavaleiros do zodíaco" completa 

18 anos. Esta data será comemorada com a nova saga "Ômega". 

A Dubrasil retomou a negociação para realizar a versão brasileira da série. Sei que 

conseguiremos resolver todos os impasses. No que depender de nós,esta nova saga será 

dublada com o brilho que ela merece,a manutencao de todo o elenco original e grandes nomes 

da dublagem brasileira para os novos papeis.A força de vocês mais uma vez está fazendo a 

diferença. 

Vamos continuar elevando nossos cosmos e torcendo para que tudo se resolva o mais rápido 

possível. 

Quando eu tiver mais novidades ,aviso. Mas por ora,estou proibido de publicar qualquer coisa 

referente a esta negociação. 

Vamos aguardar e torcer. 

Um meteoro de abraços!" 


